

冬の道路を安全に走るために早めの冬用タイヤの装着を！

～警察と合同で冬用タイヤ装着の啓発活動を実施しました～

倉吉河川国道事務所

倉吉河川国道事務所では、冬用タイヤの装着を呼びかける啓発活動を令和2年11月24日（火）、道の駅「琴の浦」及び道の駅「ポート赤碕」にて行いました。

冬道を安全に走るための啓発活動として、冬道の危険箇所を記した「雪みち安全マップ」を配布し、ドライバーに「早めの冬用タイヤ装着」を呼びかけました。近年は暖冬が多く、冬用タイヤの装着率が低下傾向にあります。今年は寒さが厳しくなる見込みで「**車両のスリップや立ち往生**」による交通渋滞が懸念されます。

冬道の安全走行のために「早めの冬用タイヤ装着」をお願いします。



雪道の備えは万全に!!
早めの冬用タイヤへの交換!
早めのチェーン装着を!

**準備不足が
重大な事故、大渋滞に
つながる恐れがあります!**

雪道を走る時は、下靴の脱履も忘れずに!

～雪道に関する問い合わせ先～

倉吉河川国道事務所
〒713-0201 倉吉市本町1-1-1
TEL: 0854-42-4211
FAX: 0854-42-4212
E-mail: kura@kura-nishiki.go.jp
www.kura-nishiki.go.jp

冬用タイヤの装着は、まだ3割程度でした。車が1台でも止まってしまうと大渋滞になるので、早めにタイヤ交換していただいて冬に備えてほしいです。



山本俊彦副所長